



AU PIED DU VIADUC, UN BIKEPARK GRANDEUR NATURE

Situé sous le Viaduc de Millau, sur des terrains appartenant à la Communauté de communes, le bikepark du Viaduc, voit sa fréquentation en hausse après 3 ans de travaux. Son accès gratuit, sa configuration géographique adaptée à tous les niveaux, son intégration naturelle dans le paysage et la présence majestueuse du Viaduc sont des atouts de poids qui rendent le site exceptionnel.

Published on 10 June 2025

LE SITE : UN ESPACE UNIQUE EN FRANCE

- › **Les 10 pistes de cet équipement** sont fréquentées par des locaux, mais aussi des vététistes venant de départements voisins, de la France entière et même de pays étrangers.
- › **Les pratiques y sont variées** : DH(descente sur terrains naturels), enduro (parcours chronométré), flowline (peaufiner la technique sur des terrains légèrement escarpés afin de se familiariser avec le vélo), pumptrail (parcours avec bosses et virages)... Les usagers font le plein de sensations.
- › **Les niveaux y sont divers**, de la pratique familiale à celle sportive, du mode loisir à l'entraînement de compétition. Néophytes, amateurs et sportifs y trouvent leur compte.
- › La particularité de ce bikepark ? **Il est en accès libre et gratuit.** Il se démarque des autres équipements similaires, habituellement payants.



GENÈSE DU PROJET. Né en 2021 sur une parcelle achetée par la commune en 2017, le projet du bikepark a été impulsé par le CSO Millau, dans le but de développer une activité VTT enduro à proximité de la piste DH déjà existante. Les travaux ont démarré en 2022